

Departamento de Educación del estado de Maryland
División de Servicios de Rehabilitación
Hoja informativa sobre tecnología de apoyo

La tecnología de apoyo (AT, en inglés) es cualquier artículo, dispositivo, equipo o sistema de productos que se utiliza para aumentar, mantener o mejorar las capacidades funcionales de una persona con discapacidad. Algunos ejemplos de tecnología de apoyo son las computadoras y programas informáticos adaptados, las lupas, los dispositivos de apoyo auditivo, los dispositivos para tomar notas y las unidades de control ambiental.

La tecnología de apoyo puede tener un impacto significativo en las personas con discapacidad, y a menudo permiten y mejoran la realización de las actividades de la vida diaria y el empleo. La División de Servicios de Rehabilitación (DORS, en inglés) del Departamento de Educación del estado de Maryland reconoce la importancia de acceder a la tecnología de apoyo en una fase temprana del proceso de rehabilitación con el fin de maximizar las opciones y el logro de la autosuficiencia y el empleo.

Usuarios actuales

Si actualmente utiliza tecnología de apoyo, asegúrese de comunicárselo a su asesor de rehabilitación lo antes posible. Su experiencia será valiosa para determinar si su tecnología de apoyo es adecuada para sus necesidades actuales y futuras, o si nuevas tecnologías podrían aumentar sus capacidades.

Posibles usuarios

Su asesor de la DORS, otros miembros del personal de la DORS y ciertos proveedores de la comunidad son expertos en entender cómo la tecnología de apoyo puede abordar las limitaciones funcionales y aumentar las opciones de empleo y de vida independiente. Puede ser necesaria una evaluación formal para

que pueda probar distintos tipos de equipos y ver qué le resulta mejor.

Tiempo

Es importante tener en cuenta la tecnología de apoyo desde el momento en que solicite los servicios de la DORS. La DORS se asegurará de que acceda a las tecnologías que necesite durante la carrera y otras evaluaciones, para que pueda considerar una gama de opciones de tecnología de apoyo lo más amplia posible. La DORS también se asegurará de que se le proporcione una tecnología de apoyo para que pueda mantener sus habilidades si va a haber un período de tiempo entre la formación y el empleo.

Suministro de tecnología de apoyo

Si usted necesita una tecnología de apoyo, su asesor de la DORS le ayudará a determinar si el equipo está disponible a través de un armario de préstamos o programa de alquiler, y si ese equipo va a cubrir adecuadamente sus necesidades.

Compra de tecnología de apoyo

La DORS puede ayudar con la compra de tecnología de apoyo si es necesario para el logro de su objetivo de empleo o de vida independiente y no está disponible a través de un armario de préstamos, alquiler u otra fuente.

- Algunos tipos de tecnología de apoyo para determinados fines pueden comprarse directamente.
- En otras ocasiones, será necesaria una evaluación de la tecnología de apoyo. Aunque participar en una evaluación de tecnología de apoyo puede llevar más tiempo que una compra directa, tendrá más garantías de que la tecnología cubrirá sus necesidades.

- La DORS puede ayudarle a adquirir la tecnología de apoyo más rentable que cubra sus necesidades. Puede que no siempre obtenga todos los dispositivos o funciones que le gustaría, pero sus preferencias son factores importantes en el proceso de toma de decisiones.

Evaluaciones de tecnología de apoyo

Los especialistas de la DORS y de los proveedores comunitarios autorizados conocen la amplia gama de tecnologías disponibles para ayudar a las personas con limitaciones específicas. Una evaluación de tecnología le dará la oportunidad de trabajar con un especialista y probar distintos tipos de tecnología de apoyo para descubrir qué funciona mejor. Las evaluaciones pueden tener lugar en la oficina de un proveedor de la comunidad, en su oficina local de la DORS, en su lugar de trabajo o en su hogar, o en el campus del Centro de Tecnología y Mano de Obra de la DORS en el noreste de Baltimore.

Formación en cuanto a la tecnología de apoyo

La formación en el uso de la tecnología de apoyo es muy importante para que pueda aprovechar todas las ventajas de los equipos y las técnicas y alcanzar su objetivo de rehabilitación. La formación para muchas tecnologías de apoyo está disponible para pequeños grupos o de forma individual a través de especialistas de la DORS o proveedores comunitarios aprobados. La formación puede tener lugar en la oficina de un proveedor de la comunidad, en su lugar de trabajo o en su hogar, o en el campus del Centro de Tecnología y Mano de Obra de la DORS en el noreste de Baltimore.

Otros recursos de tecnología de apoyo

Si desea explorar varios tipos de equipos de tecnología de apoyo por su cuenta, póngase en contacto con:

**Proyecto de tecnología de apoyo de Maryland
(MDTAP, en inglés)**

www.mdtpap.org; 1- 800-832-4827

¿Tiene alguna pregunta?

Asegúrese de hablar con su asesor de la DORS si tiene alguna pregunta sobre la tecnología de apoyo y sobre cómo podría ayudarlo en su carrera o a vivir de forma más independiente.